



DES PERSONNES TUEES SUITE AUX AUTRES FAITS AU COURS DU MOIS DE JANVIER 2024

Une femme morte et six autres personnes blessées suite aux pluies diluviennes en commune Mugina, province Cibitoke

En date du 25 janvier 2024, les collines Kagurutsi et Rubona, zone Rubona, commune, Mugina, province Cibitoke ont été abattus par des fortes pluies diluviennes mêlées de la grêle et du vent violent. Les sources sur place indiquent comme dégâts, Cansilde Habonimana, âgée de 54 ans, cultivatrice, mère de six enfants, de la colline Kagurutsi morte et plusieurs blessés foudroyés dont Odette Nkorerimana, Rahabu Niyonsaba, Eliane Ndabitezimana, Richard Niyongere, de venir en aide aux populations sinistrées en termes de vivres et de matériels de couchage.

Un corps sans vie retrouvé en commune Muha, Bujumbura Mairie

En date du 24 janvier 2024, dans la matinée, sur la route Bujumbura-Rumonge, au quartier Kajiji, zone Kanyosha, commune Muha, Bujumbura Mairie, un corps sans vie de Jean Marie Nimbeshaho, âgé de 25 ans, veilleur à la station-service Prestige Energie se trouvant dans ce même quartier Kajiji, originaire de la colline Karehe, commune Vyanda, province Bururi a été retrouvé. Selon des sources sur place, la victime a été électrocutée lorsqu'il se soulageait tout près d'un transformateur de la REGIDESO. Les habitants du quartier Kajiji demandent à la REGIDESO de faire un suivi régulier pour ses équipements afin d'éviter des accidents qui peuvent surgir. Le corps sans vie a été conduit à la morgue de l'hôpital Clinique Prince Louis Rwagasore sur l'injonction du chef de zone Kanyosha.

Une personne morte en commune Bweru, province Ruyigi

En date du 24 janvier 2024, vers 6 heures, sur la RN13, sur la colline Kirambi, commune Bweru, province Ruyigi, Pascal Nitunga, âgé de 38 ans, marié et père de quatre enfants, cultivateur, résidant sur ladite colline, a été cogné par un véhicule non identifié et a trouvé la mort. Selon des sources sur place, la cause de l'accident est l'excès de vitesse vu les traces de pneu. Ce véhicule prenait la direction Cankuzo. Le constat a été fait par l'OPJ, Alfred Ntahomvukiye.

LIGUE ITEKA